

Supplément de La Voix du Précieux Sang.

JANVIER, 1895.

AVIS



1. Les personnes qui désirent se procurer quelques uns des pieux articles annoncés par LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG sont priées d'adresser leurs lettres comme suit :

MONASTÈRE DU PRÉCIEUX SANG,

ST-HYACINTHE, P. Q.

(Canada.)

Mais s'il s'agit d'affaires concernant LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG, il importe, de plus en plus, de l'on adresse comme suit :

LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG

ST-HYACINTHE

P. Q.

(Canada.)

En ne suivant pas cette direction, les abonnés exposeraient à des méprises regrettables.

2. Le numéro de février de *La Voix du Précieux Sang* sera mis à la poste le 26 janvier prochain.